

2018/05/28

genopole.fr/Genopole-associe-au-cluster-Grand-Paris-Sport.html

28 mai
2018



Mercredi 16 mai au Génocentre s'est déroulée l'installation du conseil d'administration de l'association **Cluster Grand Paris Sport**, pilotée par le **Département de l'Essonne** et **l'Agglomération Grand Paris Sud**.

Sportif de haut niveau en canoë, **Tony Estanguet**, président du comité d'organisation des **JO Paris 2024**, est venu parrainer l'événement qui consacre le conseil d'administration de l'association, fédération d'acteurs publics et privés autour du thème du sport, sur le terrain de l'ex hippodrome de Ris-Orangis/ Bondoufle, fermé en 1996.

Parmi ces acteurs publics, **Genopole** apportera son expertise en matière de recherche. Car le cluster sport repose sur trois piliers : l'activité économique, la formation et la recherche.

Jean-Marc Grognet, directeur général de Genopole (à droite sur la photo), et **Pierre Tambourin**, ex DG de Genopole, nommé vice-président de l'association Cluster Grand Paris Sport chargé de la Recherche (au micro à gauche sur la photo), étaient donc présents mercredi 16 mai aux côtés de **Francis Chouat**, président de l'Agglomération Grand Paris Sud et du cluster Grand Paris sport et de **François Durovray**, président du Conseil départemental de l'Essonne et trésorier de l'association.

L'idée du cluster sport est née en 2014 dans le sillage du projet de Grand Stade de rugby (82 000 places) sur le site de l'hippodrome rissois, finalement abandonné fin 2016 par la fédération française de rugby.